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14 de mayo de 2007

 
La Revolución Evangélica

Semana 2 - La Llave de la Ciencia
Lucas 11:52

 
¿Que es la llave de la ciencia? Porque Cristo regaño a los
fariseos por quitar la? ¿Que seria el valor de tal llave?

 
La llave de la ciencia es la ley, o sea los diez mandamientos o
sea los dos mandamientos.  Cuales son las dos.

Marcos 12:28-31
 

Cristo habló mucho de estos dos, y también de los diez.
La primera tabla de los diez habla del amor por nuestro Dios, la
segunda tabla habla del amor por tu prójimo.

 
En el estudio de hoy, tendremos tres puntos.

 
1)   La necesidad de la llave.
2)  El enemigo de la llave.
3)  El poder de la llave.

 
Antes vamos a revisar un poco de lo que aprendimos la semana
pasada. ¿Cuales son unas de los problemas graves con los métodos
modernos de evangelizar?

 
No empiezan con la ley.     
Marcos 10:17-19    Cristo empezó con el concepto de la buena

persona, y con una referencia a los diez
mandamientos.  Nosotros debemos de
fielmente seguir su ejemplo.

 
El arrepentimiento no es de alta prioridad.
Marcos 1:15          ¡Cristo habló del arrepentimiento antes de

hablar de la fe!  Debemos de ser fieles,
copiando el camino del maestro.

 
No se hace mención, frecuentemente, del día del juicio.
Mat 11:21-24
Mat 12:36-37          Cristo habló de un día del juicio, si somos

fieles, nosotros también debemos de
hablar de un día del juico.

Y finalmente, con los métodos modernos, no hablan del castigo del
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infierno.  Muchos “cristianos” aun niegan el conceptos del
infierno.  Porque tienen otro Dios mas dulce que Jesús.  No
quieren ser la las de la tierra sino el azúcar del al tierra.

 
Mat 5:27-30   Cristo amó a la gente, por esto habló con

amonestaciones del infierno.
 

1)   La necesidad de la llave. (¿Que es la llave?)
 

Esta llave de que estamos hablando es crucial para abrir los
ojos de los que están ciegos espiritualmente.

 
Hechos 26:15-18
Salmo 19:7-8
Prov 6:23

 
Millones de personas están engañadas, vivan en gran peligro pero
no se dan cuenta.  Y la manera de abrir sus ojos es abrir la ley
a sus conciencias.

 
No como antes cuando evangelizamos con Rom 3:23
Esto es verdad, pero no sirve para evangelizar.

 
Si tu hijo fue desobediente, dirías tu en la corrección, “Oh
hijo, todos los niños desobedecen a sus padres, por cuanto todos
pecaron”.  No, tiene que ser mas personal.

 
Como Natán dijo a David.  2 Sam 12:7

“¡TU ERES AQUEL HOMBRE!”   ¿De que estoy hablando?
 

El engaño común
 

Prov 16:2
Prov 20:6
Prov 21:2
Prov 30:12 Nuestra generación en EE. UU.

 
Usando la ley, la jente no tienen que perecer.  Pueden ver
claramente su estado, y es mas, van a buscar la solución en la
sangre de Cristo.

 
Oseas 4:6     No podemos olvidar mas de la ley.

Especialmente en el evangelismo.
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2)  El enemigo de la llave.
Desde el principio, el diablo ha sido en contra de la santa
ley de Dios.  Quiere eliminar la, quiere minimizar la,
quieren suavizar la.

 
Gen 2:16-17   Una ley en el paraíso.
Gen 3:1-5

 
No moriréis. Conque Dios ha dicho.
No es pecado tener relaciones sexuales fuera del matrimonio

 
No moréis! Ustedes se amen. 

 
No hay problema en mentir, es una mentira piadosa.

 
No es necesario honrar a sus padres, son anticuados.

 
Por supuesto puedes trabajar en el domingo, ese día pertenece a
ti!

 
Que importa si dices “Dios mío Dios mío”, “Jesus Christ”, “O my
God”, “Swear to God” cada cinco minutos, todo el mundo lo hace. 
Que tiene de malo, no moriréis. ¿Conque Dios ha dicho?
 
Y así el enemigo está trabajando para cerrar los ojos de miliones
fuera y dentro de las iglesias.

 
2 Cor 4:3-4   ¡Tenemos que orar, pero también hablar!

 
Y efectivamente, la mayoría de la gente, no vean la necesidad de
buscar perdón de Dios en Cristo, porque ya, por el engaño
satánico, creen que ya están bien.

 
Por esto hermanos, yo dejo folletos de los diez mandamientos en
todos lados.  En la gasolinera, en los baños, hoy fui al medico y
dejo muchos folletos en las revistas en la sala de espera. 
Fácilmente podemos tocar unas viente o treinta personas cada día
si somos activos en esta revolución.

 
Hoy una señora muy alta en la compañía en donde trabajo, tomó el
nombre de Cristo en vano.  Antes que yo pudiera decir algo, dijo
me jefa allí dijo, “cuidado él es hombre del ministerio).
(Mi jefa tenia muy poca interés en la fe Cristiana hasta que yo
empece de hablar de la ley, ahora tiene mucho respeto y me hace
muchas preguntas) (Ella antes, pensó que era buena persona, ya
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no).
 
Yo cité, inmediatamente el tercer mandamiento a ella.

“Thou shalt not take the name of the Lord thy God en vain, for
the Lord will not hold him guiltless who taketh his name in
vain”.   Ella contestó, “Pero yo no soy religiosa”.
 
Yo respondí, “No importa, de todos modos pegará duramente, la
ley, a tu conciencia”.  Por un buen rato, ella estaba en
silicio.  Esto es el poder de la ley, para traer la convición. Y
esto es el ultimo punto.

 
3)  El poder de la llave.
Ustedes que han empezado a evangelizar, ya saben, que hay poder
en la ley para tapar la boca, para revelar el pecado, para
producir una sed por el evangelio.

 
Romanos 3:20
Romanos 7:7 12-14

 
Con el conocimiento del pecado, ya la ira de Dios tiene sentido. 
Cuando se entienda el costo de nuestros crímenes, podemos
claramente entender la justicia del castigo.

 
Si la policía vienen a la casa y te agarren, y te mete en la
cárcel, pero ni sabes porque, claro tendrás muchos
resentimientos.  Pero si dicen que tu tienes muchas multas de
trafico pendientes, por lo menos todo tendrá sentido.

 
Es el mismo con el castigo de Dios, la doctrina del infierno no
tiene sentido, hasta que el pecador ha sentido el peso de la
ley:  La magnitud de la transgresión.  Tienen que sentir sus
deudas grandes con Dios, y que están en banca rota,
espiritualmente hablando.

 
Los enfermos tiene que saber de sus problemas de salud antes de
ser invitados al hospital.  Como racionarías tu a un medico que
dijo, “Ven, quiero que pases unos días en el hospital, la gente
aquí están muy amigables.  Se van a tratar te bien.”  “O ven, te
invito a una semana en el hospital, aquí la comida esta super
buena”.

 
¡Esto sería absurdo!  El medico tiene que darte razones de los
estudios de los análisis.  “Mire, amigo, tienes cáncer,  si no
empecemos el tratamiento ya, a lo mejor te morirás en menos de
dos años, con la quimioterapia, a lo mejor, tendrás por lo menos
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20 años buenos.”  Ven al hospital este lunes.
 

Mat 9:9-13 Pero tienen que saber que son pecadores.
No podemos dejarlos en su auto-justificación,
creyendo en su propia justicia.  No podemos dejar
los en su auto engaños, porque nosotros somos
cobardes.

La ley fue hecho por esto.  La ley no puede salvar te.
Pero es la llave de la ciencia para saber que es el pecado.
1 Tim 1:8-11

 
Vamos a cerrar con un ejemplo de San Pablo.
Hechos 17:22-23 No estaba insultando, sino reconociendo su

cultura.
 

Hechos 17:24-25 Los primeros dos mandamientos.
 

Hechos 17:26  Si Dios es el creador, entonces es el dueño y tiene
todo el derecho de legislar y hacer leyes sobre su
creación.

 
Hechos 17:27-28 Pablo leía la literatura de ellos.

 
Hechos 17:29  Primero y segundo mandamientos.

 
Hechos 17:30  Enfatizando el arrepentimiento.

 
Hechos 17:31  El día del juicio, y la resurrección.

 
Hechos 17:32-34 Algunos burlaban.  Claro es natural.

Pero mas tarde, posiblemente creyeron.
Algunos creyeron inmediatamente.
Pero Dios es mas interesado no en los
numereos, sino en la fidelidad del mensaje. 
Los mormones tienen números.

 
Muchas sectas pueden atraer prosélitos.  Pero los números no son
tan importantes que un mensaje puro y honesto.  Queremos personas
realmente convertidas, y no las conversiones falsas.

 
Pero no dijo, “¡Dios te ama!”    

---------------------------------------------------------------
Preguntas.

 
¿Y que de la gente muy retirada, que jamas han tenido oportunidad
de escuchar el evangelio? ¿Acaso van al infierno simplemente por
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vivir en el lugar equivocado?
 

El infierno no está ganado por oír o no oír el evangelio.
Los seres humanos ganan la sentencia de un castigo eterno por
romper la santa ley de Dios.  No por vivir en el lugar
equivocado.

 
Si uno realmente se preocupe por ellos, dedicate al ministerio de
las misiones, en vez de criticar el evangelio de Dios.

 
Hay muchas buenas religiones en el mundo.  Me parece irrazonable
decir que la buena gente de estas religiones van al infierno
solamente porque no han recibido a tu Jesús.

 
No están sentenciados al infierno por falta de recibir a Cristo,
se van al infierno porque tiene deudas por sus pecados, tienen
problemas legales y tienen que pagar.  Las demás religiones del
mundo no tienen ningún remedio por el problema del pecado.

 
Si hacen algunas buenas obras mas tarde en sus vidas con la
esperanza de apaciguar la justicia de Dios, esto será como los
que tratan de ofrecer alguna forma de cohecho a un juez corrupto
para que se olvide de la ofensa.  El único pago que podemos hacer
es la sangre de Cristo pagado de nuestra parte, o una eternidad
de sufrimiento en carne propia.

 
Tenemos que arrepentir de nuestros pecados, y depositar nuestra
confianza en Cristo Jesús.

 
Conclusión, la Copa. Mat 23:23-26
Ayer fue el día de las madres.

.
 
 
 
 
 
 
 


